



PRÉSENTATION DU 26ÈME RAPPORT DE LA FONDATION ABBÉ PIERRE SUR L'ÉTAT DU MAL-LOGEMENT EN FRANCE

8 avril 2021

Avec 6,4 % des résidences principales en surpeuplement accentué (recensement de la population, 2016) et 7,4 % de parc privé potentiellement indigne (L'Institut Paris Région et DRIHL Île-de-France, 2018), la Seine-Saint-Denis est l'un des départements les plus touchés par le mal-logement.

Alors que la crise sanitaire a permis de rappeler l'importance de disposer d'un habitat décent, les réponses apportées pour faire face à la pandémie (restriction des déplacements, généralisation du télétravail, fermetures de commerces dits non essentiels, etc.) ont contribué à accroître les inégalités de logement, et ce malgré les efforts indéniables réalisés par les pouvoirs publics et les acteurs associatifs.

La **Fondation Abbé Pierre** s'inquiète alors des conséquences durables de la crise sur les plus vulnérables et regrette que le plan de relance ne concentre pas assez d'efforts sur le logement.

Consciente de ces enjeux, qui ont été mis en exergue pendant la crise sanitaire, Profession Banlieue invite **Manuel DOUMERGE**, directeur des études à la Fondation Abbé Pierre, à nous présenter le 26ème rapport sur l'état du mal-logement en France ponctuée de temps d'échanges.

Quand ? jeudi 8 avril 2021 de 14h30 à 16h30 en visio-conférence

INSCRIPTION OBLIGATOIRE (voir ci-dessus)

Un lien sera envoyé aux inscrit-es la veille de l'action.

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

- **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/Pre%CC%81sentation-du-26e%CC%80me-rapport-de-la-Fondation-Abbe%CC%81-Pierre-sur-l-e%CC%81tat-du>